

El PP de Alcorcón celebra el Día Mundial de la Diabetes con una Declaración Institucional para el próximo Pleno Municipal

Alcorcón, 14 de noviembre de 2025 – Con motivo del Día Mundial de la Diabetes, que se celebra hoy en homenaje al nacimiento de Frederick Banting, descubridor de la insulina junto a Charles Best en 1921, el Grupo Municipal del Partido Popular en Alcorcón ha presentado, de cara al próximo Pleno del día 26 de noviembre, una **Declaración Institucional** que constituye una oportunidad para reflexionar sobre el impacto de la diabetes y reforzar la prevención, el diagnóstico y el tratamiento de esta enfermedad en nuestro municipio.

Esta fecha fue oficializada por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 2006 y se encuentra entre las **marcadas por el Grupo Popular en Alcorcón como prioritarias en materia de salud y prevención**. Actualmente, la diabetes afecta a millones de personas en todo el mundo: el número de adultos con diabetes ha pasado de 197 millones en 1990 a 828 millones en 2022.

La Declaración de San Vicente (1989) estableció la necesidad de mejorar la calidad de vida de las personas con diabetes y de intensificar la investigación para prevenir y tratar sus complicaciones. A pesar de los esfuerzos internacionales, la diabetes sigue siendo una epidemia global que exige medidas urgentes.

Por ello, la iniciativa del Grupo Popular busca el compromiso de toda la Corporación Municipal de Alcorcón en base a los siguientes objetivos: **promover la prevención y la mejora de la salud de las personas con diabetes; sensibilizar a la sociedad para fomentar la prevención y el conocimiento de la enfermedad; impulsar hábitos de vida saludables mediante programas de envejecimiento activo y talleres de nutrición; reforzar la conciencia sobre la importancia de la atención médica y la participación ciudadana en políticas locales para afrontar la diabetes y favorecer la formación continua de las personas con diabetes para mejorar el autocontrol y contribuir a la sensibilización social.**

La diabetes puede afectar gravemente la salud, implicando riesgos para la vista, el corazón, los riñones y el sistema vascular. La detección y el tratamiento tempranos son esenciales, ya que la acción oportuna salva vidas. Desde la Comunidad de Madrid realiza importantes inversiones en la lucha contra la diabetes. En 2024, se distribuyeron **más de 440.000 sensores de medición electrónica de glucosa a pacientes**, con una inversión cercana a **20 millones de euros**. Además, según estimaciones de la Federación Española de Diabetes (FEDE), el gasto sanitario anual derivado de la diabetes en la región supera los **1.790 millones de euros**.

Con esta iniciativa, el **PP de Alcorcón reafirma su compromiso con la concienciación sobre los desafíos físicos y mentales de la diabetes** y con la mejora de la calidad de vida de quienes conviven con esta enfermedad.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25